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①ごみ処理袋の価格の根拠及び今後の単価改定について。

②可燃ごみ集積所の箇所数と設置基準について。

①「太陽光発電」設置箇所の火災及びその他災害において、団員の安全確保、基

礎知識習得のための講習会の実施について。

②各方面隊、各部における消防用車両、充電器の設置状況について

３． 地域振興について ①地域交流施設「KＯＧＡＷＡ横丁」のトイレの設置について。 市長

①繁殖量並びに駆除対策の現状は。

②市の取組状況は。

③今後の駆除対策は。

①投票所の見直しについて。

②投票所の増設は。

③移動投票所等の開設は。

①展望所の新設について

②沿線樹木の管理について

①流通備蓄として国東市と地元商店街等との提携契約の現在の状況は。

②２次避難所への毛布等の備蓄ができないか。

③緊急支援活動の為にオレンジ道路等への道案内の看板設置はできないか。

①職員勤務評定により低評価だった者又不祥事を起こした者に対する研修はどの

ように行われるているか。

②行政主催の研修会だけでなく民間企業への実地研修は行われないのか。

３．

国指定名勝に申請中

である文殊耶馬につ

いて

①国指定名勝となった場合国東市、又地元への効果は。 教育長

①可燃・不燃指定ゴミ袋の価格引下げ。

②資源ゴミ袋の撤廃を。

③収集場所の増設を。

④国東市を「ゴミ資源化」の先進地に。

①子育て支援日本一の取り組みを。

②小学校の複式学級の解消を。

③若者定住策としてスポーツ施設の充実を。

①夜間工事に異常な音が発生したが、原因の解明と責任はどこにあるのか。

②県や国との連携はできているのか。

③住民説明会で出た意見にどう対応しているのか。

4

白石　德明

（５番）

（日本共産党）

１． ごみ行政について 市長

２．
子育て支援と若者定

住策

市長

教育長

３．
空港の誘導灯工事に

ついて

国道並びに市道沿線

の景観整備について
市長

3

石川　泰也

（４番）

（緑風会）

１．
大規模災害対応策に

ついて

２．

職員勤務評定等評価

結果に対する研修に

ついて

市長

市長

市長

2

丸小野宣康

（15番）

（新風会）

１．
ジャンボタニシの駆

除対策について
市長

２．
公職選挙の投票所に

ついて
市長

３．
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質問事項

1

森　正二

（8番）

（市民ク）

１．
ごみ処理対策につい

て
市長

２． 非常備消防について 消防長
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１．
義務教育学校につい

て

①武蔵に計画中の義務教育学校について、再度小中一貫学校との違いを市民に知

らせる必要があるのでは。
教育長

①　応援基金の運用活用開始二年目、その効果は。

②　市として主眼はどこにあるのか、またその方向性は。

③　何か１つ市民に目に見える形での事業や施設の建設は考えられないか。

①公共交通３事業の利用率について

②バス車両の利便性について

③買い物利用時のサービスについて

④運行時間拡大や夜間運行について

①産業都市構想の進捗について

②事業アドバイザリー業務委託について

③農業や生活環境への波及効果について

④生ごみ分別について

⑤広域処理場の計画について

①締結を活かした今後の展開について

②道の駅再編について（国東）

③道の駅再編について（国見）

④モンベルによる農産物ＰＲや販売について

市長

2

坂本　隆之

（１番）

（緑風会）

１． 公共交通について 市長

２．

国東市の一般廃棄物

処理について（バイ

オマス産業都市構

想・広域ごみ処理

場）

市長

３．

株式会社モンベルと

の包括連携協定締結

について

市長

■６月１４日（木）

質問事項

1

明石和久

（７番）

（市民ク） ２．
ふるさと応援寄附の

活用について


